

<回覧版>

北町内会だより

2023年 7月1日 (第109号)

発行責任者：恵み野北町内会会長

編集：恵み野北町内会総務部

連絡先：TEL 37-2326

FAX 37-7800

URL：http://megumino-kita.net/

○..*. 女性部研修旅行「Fビレッジへ行こう！」..*..○

女性部部长 松葉恵美子、同副部长 山脇裕子、萩原妙子

女性部研修旅行、6月23日(金)、天気予報では雨混じりの予報でしたが、青空も見える過ごしやすい天候の中、45名のご参加を頂き、“くるるの杜”のお食事、見学、“Fビレッジ”の見学、スタジアムツアー、ミュージアムツアーを、皆様のご協力のもと無事に終了致しました。

抽選に漏れてしまった方々、本当に申し訳ありませんでした…。次回にご参加頂けたら幸いです。

当初の予定とはことなり、Fビレッジの都合で時間が変更になりましたが、皆様に快くご賛同頂きました。時間に余裕があり、慌てる事もなく、ゆったりとおしゃべりが出来たかと思えます。

バスの中にも久しぶりに賑やかな声が響いていました。

ご参加頂いた方に感想を頂きましたので、少しご紹介致します。

- ◎ 「タイムリーな企画で、大変楽しめました。新しい球場の普段は見られないゾーンも、ガイドさんの説明つきで廻る事ができ、有意義な一日でした」
- ◎ こんばんは ㊿! 昨日は、お疲れ様でした!! しばらく振りに参加したので少し不安でしたが、バスの中で隣に座った方と親しくお喋りできたり、他にも友達のようにお話したりで、楽しい一日でした! なかなか個人では行けない、Fビレッジのスタジアムツアーも経験出来て、これからも野球観戦に行ったときなど、その時の事が思い出されて楽しい気持ちになれると思います♪
- ◎ くるるの杜で、たくさん新鮮野菜を食べて、満足でした。。
- ◎ 昨日はお疲れ様でした。研修旅行楽しく過ごしました。スタジアムツアーは行きたいと思っていたので普段見られない所を見学でき、凄く良かった。今回初めての研修旅行参加で、例年どの様なスケジュールなのかわかりませんが、時間にかなり余裕があるため、椅子に座り、話をして、時間を潰している方が多かったと思います。でも、年齢層が幅広いので、のんびり過ごせて良かったのではないのでしょうか。



♪+*☆★ 春レク『冒険広場クイズラリー』 ★☆**♪

青少年育成部部长 塩野 睦美

6月18日(日)、子どもレク「冒険広場クイズラリー」を行いました。

今回は対象を幼児までとして、スタンプラリーも設けました。当日は父の日で、お父さんと参加する子ども達も多く、家族で楽しんでもらえたと思います。

会長、副会長にもお手伝いいただき、無事に終了することができました。



今日、7月1日 待望の親睦交流会…夢の実況中継

会長 渡邊 三好

定刻10時30分 …

「町内会の皆さん、おはようございます。さあ上を向いて！ 抜けるような恵庭の青い空ではありませんね。でも天気予報では雨は落ちて来ません。次に下を向いて！ 心に安らぎを与える恵み野の緑、そして周囲を見回しましょう。今日のために参加して下さった皆さんの真赤な情熱と笑顔、天地人に恵まれて北町内会メインイベント、親睦交流会の始まりです。

新型コロナの影響を受けて3年間もお休みした交流会。数えて29回目となり、これまでよりちよっぴり少ないですが、733名の会員さんが参加を申し込んで下さいました。

初めてキッチンカーを用意したこと。プログラムの進行役に、恵み野中学校放送部の女子生徒お二人をお願いしたこと。競技も少し変更。ビンゴゲームでは会長特別賞も何点か用意しました。また丁目対抗の優勝チームにはサプライズがあるかもしれません。

今日一日体調管理に十分注意をし、ケガもなく笑顔で絆を深め、思い出の一日となるよう、全員心を一つに楽しみましょう。」

この原稿は6月25日に書きました。10日間予想の天気では、29日から7月2日まで連日くもりと小さな雨マークと変わりました。雨の時刻はわかりません。てるてる坊主で奇跡を信じましょう。



ところで、恵庭市は7月13日を「花と緑の記念日」として制定しましたが、6月26日から7月2日まで道の駅「はなふる」を会場に『花とくらし展』を開催。昨年大盛況のガーデンフェスタにつづいて、“恵み野なかまち会場”を設けおもてなしをくりひろげました。北町内会では25日(日)に植樹樹の除草作業を行い、ベゴニアの花がきれいに蘇りました。ありがとうございました。

【 お知らせ 】

- 今年5月に植えた植樹樹の花苗代金助成が確定しましたが、今年の秋の撤去後交付されます。
- 北町内会館の屋根、外壁、集会室フロア等の補修工事は、9月～11月頃行われます。
なお、アンケートした外壁色替えは、現在と同じが38票、グリーン系が36票の僅差でしたので、恵庭市と塗装業者さんとで協議して決定しますので、ご了承ください。
- 北1丁目おおぞら公園東側真ん中からバス通り迄の車道の舗装工事が、10月末終了の日程でまもなく行われます。しばらくご迷惑がかかりますが、よろしく願います。
- 毎月、集団資源回収を実施しておりますが、このたび五代商事様から自転車などの鉄製品の取り扱いも OK となりました。今年年末、未定ですが、別の日程で収集を予定しています。回覧でお知らせしますので、今からご準備をしておいて下さい。

令和5年度 第3回 北町内会役員会

6月4日(日)、13時15分から恵み野会館にて、役員、区長53名が出席し開催されました。四役、監査役、各専門部部長・副部長、区長さんがこのように参集できるのは、令和元年以来です。主な協議内容は、第29回親睦交流会実施計画と、キッチンカーの利用についてでした。

会長挨拶後、当日の日程、競技の内容、役割分担の概要について説明がありました。今回の競技は「綱引き」に替え、「スリッパを遠くまで飛ばそう」を行います。「防災ゲーム」も少し内容を見直しています。

キッチンカーは、当初予定していた業者との調整が不調和に終わり、新たな業者とお話を進めています。出店業者の意向により通常価格販売のため、購入補助券を世帯当たり一律に配布することになりました。これは、会費は世帯当たりであること、短い時間で行う受付事務の煩雑さを避けるためです。



3年間の空白を埋め、北町内会が一体となって楽しい交流会を運営できるよう、活発な発言が続きました。

“防災対策隊 第2回研修会” 開催される

6月18日(日)10時から北町内会館において、渡邊隊長以下隊員30名が出席し防災対策隊第2回研修会が開催されました。研修には、基地・防災課から柴田課長と谷口地域防災マネージャーが「出前講座」として出席していただきました。谷口地域防災マネージャーから「災害に備えて:災害時の自助・共助と避難」と題し、「恵庭市防災ガイドブック」を用いてわかりやすい講演がありました。

今年度から、東町内会と連携し恵み野旭小学校を対象とした「避難所運営マニュアル」の策定作業が進められています。地区ごとに収容避難所が指定されていますが避難後、どのような避難生活を送るのか、学校の場合平常授業との調整もあります。その空白部分を「共助」として町内会活動が位置づけられています。

自助として、台風・浸水害、地震、吹雪などの雪害への対応、災害発生時の初動対応、そして自宅に住めなくなった場合の避難。今回は各地で災害ごとに繰り返されてきた避難所での経験値を活かし、避難生活や運営が速やかに行われるようマニュアルとして整理しようとするものです。

講演後、親睦交流会防災コーナー設置、恵庭市総合防災訓練と連動した次回研修計画が話し合わせ、テント架設等防災機材の取扱、発電機の使い方訓練が行われました。



第1回 フラワー健康ウォーキング

体育部長 盛 和彦
副部長 金住 弘美

6月24日(土)、“第1回フラワー健康ウォーキング”を開催しました。

参加者は役員を含めて男性7名、女性2名の計11名でした。お天気は強い太陽でもなく、気温も高くなく、歩くにはちょうど良いお天気でした。

集合後全体写真を撮影、郷土資料館脇の歩道を漁川を目指し歩き始め、漁川からは土手の上を「はなふる」を目指して歩きました。

「はなふる」で約15分ほど休憩。ちょうどステージイベントが行われていたので、自由見学に。「はなふる」の花を少し見学してから、帰途につきました。

途中、きれいな花の庭がある家を4カ所ほど見学し、ウォーキングを十分楽しみました。



6月(今年2回目)の町内一斉清掃

環境衛生部長 北上 慎
副部長 後藤 昇

6月25日(日)、「町内一斉清掃」を朝7時から実施しました。

当日は晴天に恵まれて、約200名弱の会員の皆さんにご参加頂き、道路の植樹柵や公園の除草・ごみ拾いを行い、とてもきれいになりました。

5月に続いて“新型コロナ禍”の中での清掃で、参加者同士がマスク着用など感染防止に注意し、短時間で作業が進められ、多くの会員の皆さんで道路を除草。花が生き生きとなりました。

今回も一斉清掃へのご協力、ありがとうございました。



マスク着脱自由判断から1ヵ月半が過ぎました。毎朝見送る子ども達の顔からは、半分位白い歯が見られるようになりました。夏至も過ぎてこれからは暑さも本格的なシーズンとなります。少なくとも屋外ではよほど過密状態でない限り、マスクは外してもいいのではないかと思います。

ただ、いつも清潔な形で身につけることが出来るようにしておくことと、水分補給を十分に、熱中症にならないよう気をつけましょう。



ところで、先月号でお知らせしましたが、久しぶりにご案内を頂いた恵み野中の体育祭と恵み野旭小の大運動会を応援、観戦して来ました。

恵み野中の体育祭は終日曇りでやや肌寒く、長縄跳びや綱引きの時は砂ぼこりが立ち込めて生徒たちも苦労していましたが、名物の駅伝や選手リレーはきびしい競い合い。一方で、全員がリレーで走る姿はほほ笑ましく、体育祭にふさわしいものを感じました。

恵み野旭小ではナント午前中に雨が降りだすアクシデントがあり、高学年の部は週明けの予備日に行くという、恐らく初めてであろう2日間の大運動会を楽しませて頂きました。あくまでプログラムは児童優先のもの。新任先生も多い中、うまく連携して行われていました。勝負は白組が逆転、昨年のリベンジを果たしました。またソーラン踊りなどでは楽しい表情が印象的でした。



◎ 今月のシネマサロン例会は、7月22日(土)13時から北町内会館で上映。

幕末、虚飾と権力の武家社会と武士道の残酷性に挑戦する浪人“半四郎”の怒り。「切腹」(1962年 松竹)を鑑賞します。どうぞお出かけ下さい。

◎ 今月の町内会の動き

月/日(曜) 時間	内 容	場 所	摘 要
7/1(土) " 10:30~	回覧版「北町内会だより」7月号(第109号)発行 第29回北町内会親睦交流会(予備日/翌日2日)	冒険広場、北町内会館	役員、区長、一般会員
7/1(土)~31(火)	恵庭市社会福祉協議会会費納入強化月間		区長
/5(水) 10:00~	恵庭市民憲章推進協議会 花壇除草作業	グリーンベルト花壇	会長
/8(土) 10:00~	恵庭市戦没者追悼式	市民会館	会長
/13(木)~22(土)	夏の全国交通安全運動	市内各所	防犯交通部、区長
/15(土) 13:00~	後期町内会費納付日(1日目) ~14:00	北町内会館	会計部、区長
/16(日) 10:00~	" (2日目) ~11:00	"	"
/18(火)~20(木)	北町内会集団資源回収	北町内全域	環境衛生部
/19(水) 18:30~	定例四役会議	北町内会館	四役
/22(土) 9:00~	第2回北町内会パークゴルフ大会(集合 8:30)	恵庭中央PG場	体育部
" 13:00~	第133回シネマサロン例会「切腹」	北町内会館	ネットワーク夢
" 19:00~	『すずらん踊り』講習会	恵み野中体育館	恵み野町連、参加者
/25(火) 6:30~	夏休みラジオ体操(8/3まで)	恵み野旭小グラウンド	青少年育成部
/26(水) 13:30~	恵庭市民憲章推進協議会 花壇除草作業	グリーンベルト花壇	会長
/30(日) 11:20~	恵み野夏祭り『すずらん踊り』参加(集合 10:30)	西町内会館、駅前通り	役員、むつみ会他

【休館継続中】みんなの図書館

◎ 前月の入退会及び慶弔 …… 個人情報保護のため、お名前等は掲載しておりません。

入会 0件、 退会 1件、 誕生 0件、 訃報 1件

編集部
からの
お願い

- ◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。
- ◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、FAXでお願いします。
- ◎ メール chounaikai@megumino-kita.net もご利用頂けます。(担当 平山)